



PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De interés legislativo, la celebración del 7º aniversario de la Creación de la ONG ANCLADOS A LA VIDA a celebrarse el día 14 de mayo del corriente en la localidad de Diamante.

AUTOR: ARANDA, Lenico

COAUTORES: GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; MAIER, Jorge; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROMERO, Maria Elena; ROSSI, Juan Manuel; SARUBI, Bruno; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia; VAZQUEZ, Erica Vilma.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Con motivo de cumplir el 7º aniversario de la creación de la ONG ANCLADOS A LA VIDA se organiza la Jornada “ESCUCHAR A MI SALUD” el día 14 de mayo de 2025 en instalaciones del Centro de Investigación Científica y de Transferencia Tecnológica a la Producción (CICYTTP – CONICET) de la ciudad de Diamante a las 18 horas. En la misma disertaran los siguientes profesionales de la Salud:

- Disertación “Cáncer de Colon, prevención.”, Doctor Camaño Jorge. Especialista en Cirugía General. Endoscopista. Jefe del Servicio de Cirugía del Hospital San José de la ciudad de Diamante.

- Disertación “Alimentación Saludable. Prevención del cáncer”. Licenciada en Nutrición Baroli María José. Diplomada en Nutrición y Salud Pública. Docente de la Carrera de Nutrición de la Universidad Adventista del Plata.
- Disertación “Palabras que abrazan”, Coach Ontológico Profesional Fiorito María Fernanda.

Anclados a la vida surge por un grupo de personas diagnosticadas con diferentes tipos de Cáncer que se encontraban atravesando el mismo dolor, la misma lucha, las mismas problemáticas. Surge su iniciación en reuniones de apoyo y escucha entre sí que los fortalecían para continuar enfrentando los diversos tratamientos. Estas con el transcurso de los días fueron multiplicadoras en número de personas y desde donde renace la necesidad de crear ANCLADOS A LA VIDA.

Los integrantes de la organización son pacientes oncológicos en tratamiento o recuperados, acompañados por colaboradores, familiares, profesionales



de diversas ramas (médicos, enfermeros, psicólogos, profesora educación física, coach ontológica, nutricionista, contadora, comunicadores sociales), amigos y personas de bien que desean ayudar a otros durante la transición de la enfermedad y a sus familiares.

Los objetivos con que se crea Anclados a la Vida son contener, fortalecer y acompañar a los pacientes diagnosticados de cáncer y a su entorno. Dentro de las diversas actividades que se realizan solidariamente a nivel zonal e interprovincial han surgidos lazos de amor que solo fortalecen el espíritu de lucha.

Cabe destacar que ANCLADOS A LA VIDA es la única ONG de pacientes oncológicos en la provincia de Entre Ríos, y a su vez una de las 100 Organizaciones en el país.

En esta oportunidad a modo de celebrar el cumplimiento de un año más es que se ha pensado en continuar generando estos vínculos con la comunidad toda, no solo desde el sostén y acompañamiento sino desde la concientización sobre la salud y calidad de vida, con la convicción de que la educación es la herramienta fundamental para la prevención del desarrollo del cáncer.